

MEDIENMITTEILUNG

Baden-Rütihof, 8. Januar 2019

Reisegenuss plus: Twerenbold individualisiert Programm

Reisen, wie es gefällt

Twerenbold Reisen startet mit 14 neuen Bussen und dem vielfältigsten Schweizer Angebot an Rund- und Themenreisen ins neue Jahr. Der Badener Busreisepionier hat über 110 Reisen erneuert und schlägt mit dem Label «Reisegenuss plus» neue Wege ein: Gäste haben punkto Reise- und Wohnkomfort sowie Ausflugs- und Genussprogrammen vermehrt die Wahl – für Ferienerlebnisse in guter Gesellschaft ganz nach persönlichen Vorlieben.

Twerenbold Reisen wird dem Ruf als innovativer Veranstalter von Rund- und Themenreisen im Jahr 2019 erneut gerecht. Der Busreise-Pionier aus Baden-Rütihof hat nicht nur die Flotte mit 14 modernsten Reisebussen aufgefrischt, sondern im Austausch mit seinen Kunden, Reisechauffeuren und Reiseleitern die Abläufe und Leistungen von über 110 Reisen erneuert. Das Resultat der Qualitätsoffensive zeigt sich in den fünf neuen Katalogen. Diese präsentieren das vielfältigste Angebot an Rund- und Themenreisen ab der Schweiz – und unter dem Label «Reisegenuss plus» ein neues, flexibleres und noch hochwertigeres Ferienerlebnis.

Mehr Wahlmöglichkeiten denn je

Als Spezialanbieter von klassischen Rundreisen, Musikreisen und Velo-reisen setzt Twerenbold Reisen auch im Jahr 2019 ganz auf die eigenen Stärken. «Die Gäste reisen mit uns weiterhin in der Gruppe oder wie wir es nennen ‹in guter Gesellschaft›. Wo immer möglich bieten wir ihnen aber neu mehr Spielraum für die Reisegestaltung nach den persönlichen Vorlieben», erklärt André Wildberger, Geschäftsleiter der Twerenbold Reisen AG. Konkret: Die Gäste haben häufiger die Wahl zwischen der Anreise im Flugzeug oder Bus und zwischen den beiden Buskategorien von Twerenbold, der modernen Komfort- und der luxuriösen Königsklasse. Besondere Ausflüge und Ausflugspakete – stets exklusiv für Twerenbold-Gäste – können im Voraus oder spontan vor Ort gebucht werden. Dazu gehören auch thematische Stadtführungen, Degustationen von Wein und anderen Delikatessen bei lokalen Produzenten oder kulinarischer Genuss in ausgesuchten, landestypischen Restaurants. Wer die Destination selbst erkunden oder zwischendurch einfach mal ausspannen will, erhält dafür ausreichend Zeit. «Wir sind der erste Schweizer Veranstalter, der die Reiseprogramme so weit flexibilisiert. Das individuellere Reisekonzept trifft den Zeitgeist und entspricht einem wachsenden Gästewunsch», beobachtet André Wildberger.

Die neu aufgelegte Königsklasse-Rundreise nach Albanien und Korfu veranschaulicht die Vorzüge des neuen Konzepts exemplarisch: Auf der Hin- und Rückreise übernachteten die Twerenbold-Gäste während der Mini-Kreuzfahrt zwischen Ancona und Igoumenitsa in der von ihnen bevorzugten Kabinenkategorie. Nach erlebnisreichen Reisetagen im touristisch aufstrebenden Albanien – unter anderem mit dem Highlight Apollonia sowie den Unesco-Städten Berat und Gjirokastra – geht es an den Ohridsee nach Mazedonien und weiter zu den «schwebenden Klöstern» von Meteóra in Nordgriechenland. Zum Abschluss steht die Insel Korfu auf dem Programm. Im Viersterne-Hotel direkt am Strand gönnen sich geneigte Gäste das Upgrade in ein Zimmer mit Meerblick und buchen je nach Vorlieben das Ausflugspaket auf Korfu dazu oder lassen die Reise mit entspannten Strandtagen ausklingen – ganz wie es ihnen gefällt.



Die Kirche des Heiligen Johannes von Kaneo am Ohridsee: eine von vielen Unesco-Welterbestätten auf der neuen Twerenbold-Rundreise Albanien mit Korfu. (Bild: Twerenbold Reisen)



Gemütlicher Strandtag oder geführte Inseltour? Wie auf der Rundreise Albanien mit Korfu ermöglicht Twerenbold den Gästen 2019 ein individuelleres Ferienerlebnis. (Bild: Twerenbold Reisen)

Reisen in guter Gesellschaft

Die Twerenbold Reisen AG ist der Schweizer Pionier für Busrundreisen in Europa. Der Traditionsveranstalter aus Baden setzt bis heute Massstäbe. Die firmeneigene Busflotte besteht aus über 65 hochmodernen Fahrzeugen, darunter 34 Luxusbusse der Königsklasse mit komfortablen Fauteuils in Dreier-Bestuhlung und 90 Zentimetern Sitzabstand. Die Reise mit Twerenbold beginnt in der Deutschschweiz wahlweise in einem der fünf Reiseterninals mit moderner Infrastruktur und grossem Parkplatzangebot oder an einem der Einsteigeorte mit bester ÖV-Anbindung. Dank WiFi in allen Bussen surfen Gäste auch im Ausland kostenlos.

Die Rundreisen führen in über 20 Länder – vom Nordkap bis Nordafrika, von Irland bis ins Donaudelta. Wachsender Beliebtheit erfreut sich die Anreise ab Zürich per Flugzeug direkt an die Destination, wo der Twerenbold-Bus auf die Reisegäste wartet. Neben den klassischen Rundreisen sind auch Musik-, Velo- und weitere Themenreisen eine Spezialität von Twerenbold.

«Wir bieten genussvolle Reiseerfahrungen in guter Gesellschaft und das zum besten Preis-Leistungs-Verhältnis», erklärt Karim Twerenbold, Verwaltungsratspräsident der Twerenbold Reisen Gruppe. Zu dieser gehören neben Twerenbold Reisen der Fluss- und Kreuzfahrtspezialist Reisebüro Mittelthurgau, der Pionier für Natur- und Wanderreisen Imbach Reisen, Vögele Reisen, der Spezialist für begleitete Flugrundreisen, sowie die Reederei Swiss Excellence River Cruise mit bald 11 Flussschiffen.

Informationen für die Medien

Medienstelle Twerenbold Reisen AG

c/o Panta Rhei PR, Weinbergstrasse 164, 8006 Zürich

Dominik Joos

d.joos@pantarhei.ch

T 079 425 46 11